



**PROVINCE DE QUÉBEC
VILLAGE DE SENNEVILLE**

**AVIS PUBLIC
ANNULATION DE LA VENTE D'IMMEUBLES POUR
TAXES IMPAYÉES (Articles 511 et ss, Loi sur les
cités et villes)**

Avis public est par les présentes donné par le soussigné, que lors de sa séance ordinaire tenue le 25 avril, 2023, le Conseil a adopté une résolution ordonnant au greffier de la Ville de vendre aux enchères publiques les biens suivants, de la manière prescrite par la Loi sur les cités et villes.

La vente des biens décrits ci-dessous, qui devait avoir lieu le mercredi 15 juin, 2023 à 10 heures dans la salle principale du centre communautaire George McLeish, 20, avenue Morningside, **a été annulée**, les taxes, intérêts et frais ayant été payés en totalité avant l'heure fixée pour la vente.

Description des immeubles :

Lots # 1991074 et 1976927
Circonscription foncière de Montréal
Cadastre du Québec
Matricule no. 6831 06 9937
154, chemin de Senneville, Senneville

DONNÉ À Senneville, ce 7 juin, 2023

**PUBLIC NOTICE
CANCELLATION OF THE SALE OF IMMOVABLES
FOR UNPAID TAXES (Sections 511 and ss, Cities
and Towns Act)**

Public notice is hereby given by the undersigned, that at its regular sitting held on April 25, 2023, Council adopted a resolution ordering the Town Clerk to sell at public auction, the following properties, in the manner prescribed under the Cities and Towns Act.

This sale of the property here below described scheduled to be held on Wednesday, June 15, 2023, at 10:00 am in the main room at the George McLeish Community Centre, 20 Morningside Ave, **has been cancelled** since all taxes, interest and costs have been paid in full before the time fixed for the sale.

Description of the properties:

Lot # 1991074 and 1976927
Circonscription foncière de Montréal
Cadastre du Québec
Matricule no. 6831 06 9937
154, Senneville Road, Senneville

GIVEN AT Senneville, this June 7, 2023.

(Original signé / signed)

Vanessa Roach, greffière-adjointe / Assisting Town Clerk